

秋の集団健康診断

とき 11月26日(日)

場所 田無病院

*詳細はチラシをご覧ください。
未受診の方はお早めにお申込みを!

けんせつ 西東京

発行所
東京土建一般労働組合西東京支部
西東京市保谷町6-8-18
電話 042(461)1045
http://www.nishitokyo-doken.jp/
代表者 唐 鎌 昭 二
発行者 白 石 優 部
編集 教 宣 部

70名超の仲間意思統一 中間決起集会

第2分会・第4分会達成

後半戦へラストスパーク

全分会で目標達成を



成果持ち寄りに歓喜(第1)

拡大月間の連日のご奮闘大変お疲れ様です。秋の拡大月間も残り1ヶ月となった10月1日、秋の拡大中間決起交流集会を開催しました。午前中は各分会の訪問行動、午後からは支部に72名が集まり交流を深めました。上野組織部長による行動提起の後、各分会から取り組みの報告、拡大成果の持ち寄りがありました。第1次行動で目標を達成した第2分会



目標達成目指して仲良くガンバロー!

秋の拡大目標・成果

*10月2日現在

	目標	成果
1分会	6	2
2分会	4	☆6
3分会	4	1
4分会	5	☆5
5分会	5	1
6分会	5	2
7分会	4	2
8分会	6	1
直 属	29	7
合 計	68	27

が付き、島崎書記次長が「支部最高現勢19111人目指して団結してガンバロー」と後半戦に向けて決意を新たにしました。いよいよ拡大月間も最終盤を迎えます。第7次行動(10月18日、19日)は有力対象者へ最後の訴えを行い、第8次行動(10月25日、26日)では実増、上積み目標に行動し、支部最高現勢を展

【書記・石島淳記】安倍首相は、9月28日開会の臨時国会の冒頭で所信表明演説も行うことなく、国会を解散しました。森友・加計学園での追及をうけて支持率低下を恐れての、大義のない解散です。首相は、19年秋に実施を狙う消費税10%への増税を焦点に持ち出し、増税分5兆円を教育費の一部無償化などに向けることを、公約の目玉にしています。消費税率の拡大はそもそも低所得者層に重く、格差と貧困を広げるものです。富裕層や大企業へは減税、内部留保はたまる一方です。今回の選挙は日本と国民生活の将来に極めて重要な影響をもたらします。建設従事者の仕事と暮らしの

必ず投票に行こう

①改憲反対現行憲法を守れ
②特定機密保護法、安保関連法、共謀罪廃止
③社会保障制度の拡充と消費税増税撤回
④原発再稼働反対、核兵器禁止条約の参加、オスプレイ配備反対
⑤建設国保の育成強化
⑥労働法制の改悪反対、長時間労働なくし、労働者の権利を守る
⑦建設従事者の権利確立
⑧大幅賃上げの実現、公契約法の普及促進
⑨地域建設業者を守り、減災防災の街づくりを促進

秋の味覚のひとつ「秋刀魚」。脂が乗った秋刀魚を、たつぷりの大根おろしで食べる旨さは格別だ。しかしそんな秋刀魚も、江戸時代には下魚だったことを存じだろ。当時、魚は脂の少ない淡白なものが上品とされており、秋刀魚のような脂の多い魚は下品とされていた。料を重んじる江戸っ子たちは、そんな下品な秋刀魚を食べることを良しとしなかったのだ。秋刀魚は食べるためだけでなく、油の脂を取るために用いられていた、という記述まであるから驚きだ。

そんな江戸っ子たちが、秋刀魚を食べるようになったきっかけは、火事。「火事と喧嘩は江戸の華」という言葉があるほど、江戸時代には大火が何度も発生した。頻発する火事。江戸っ子の暮らしも、食べ物について好き嫌いを言っているような状態ではない。結果、秋刀魚は庶民の食べ物として定着し「安くて長きはさんまなり」と持て囃されるようになった。

時は移ろい、今では諸外国にも愛される秋刀魚。海の恵みに感謝しながら、「安く」「永き」にわたって、その美味しさを分かち合いたいものである。

秋の味覚のひとつ「秋刀魚」。脂が乗った秋刀魚を、たつぷりの大根おろしで食べる旨さは格別だ。しかしそんな秋刀魚も、江戸時代には下魚だったことを存じだろ。当時、魚は脂の少ない淡白なものが上品とされており、秋刀魚のような脂の多い魚は下品とされていた。料を重んじる江戸っ子たちは、そんな下品な秋刀魚を食べることを良しとしなかったのだ。秋刀魚は食べるためだけでなく、油の脂を取るために用いられていた、という記述まであるから驚きだ。

